
経済学委員会 IEA 分科会 （第２４期・第 5 回） 
議事録 

 
出席者：大塚啓二郎、グレーヴァ香子、竹内あい 
（欠席者：市村英彦、西條辰義、青木玲子） 
 
日時：令和元年９月１１日（水）１６時３９分〜１７時１５分 
会場：日本学術会議 ５F 5-A(1)会議室 
 
議題 
（１）前回議事録の確認 

出席者全員で確認した。 
（２）今後の IEA との交流について 
（３）日本人理事の選出 

上記２点を合わせた議論として、IEA 理事に上東氏を推薦中であるが、

まだ結果は決まっていないということであった。 
（４）来年度の IEA 大会の参加について（Bali, Indonesia, July 3-7, 2020: 

Deadline of paper submission: Nov. 15, 2019） 
竹内連携会員が参加を検討。 

（５）報告事項：IEA Round Table の成果について 
令和元年 7 月 4-5 日にヒルトン東京にて開催され、日本学術会議からは

大塚会員の他、澤田、園部、グレーヴァの各連携会員が参加して盛会の

うちに終了した。 
（６）その他 

IEA 分科会のメンバーを増やす努力をすることになった。大塚委員長が

日本学術会議経済学委員会のメンバーのうち、まず北村委員長に連絡を

とる。その後、井伊会員、大竹会員や黒崎会員などに打診することを考

える。（ちなみに、第２４期は 2020 年 9 月までなので任期途中での所属

変更も打診する。） 
次回の分科会は令和元年 12 月 13 日（金）１６時からを予定する。IEA
理事の結果についてと、今後の方針を考える予定とする。 

 
 


